



## **Anuncio de reformas constitucionales en septiembre provoca caída en el peso y BMV**

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- La noticia de la posible aprobación de la reforma judicial provocó nuevamente nerviosismo en los mercados financieros. El peso perdió hasta el 3 por ciento, rozando las 18 unidades por dólar, mientras que la BMV sufrió una caída, aunque al final logró recuperarse y es que diputados y senadores de Morena anunciaron que en septiembre, en la próxima legislatura, aprobarían las reformas pendientes propuestas por el Presidente, comenzando por la reforma al Poder Judicial.

<https://drive.google.com/file/d/18s1AYEDJqW33vpKynAwalSaz7PgnifHN/view>